



Tourismus

Im Herbst locken die Weekend-Angebote nach Aarau

Der Besuch von Schweizer Städten wird bei den Schweizerinnen und Schweizern weiterhin im Trend liegen. Mit den beliebten Weekend-Angeboten lädt Aarau auch im Herbst Gäste aus anderen Landesteilen in die Schweiz ein, um die vielseitige Stadt und seine Region kennen zu lernen.

Aarau einkaufen und Aarau kulturell: Diese Weekend-Angebote bieten dem Gast viel Komfort. Er bezahlt einen attraktiven Pauschalpreis und erhält diverse Extras drum herum. So kostet ein Aufenthalt im Doppelzimmer für eine Nacht nur 159 Franken, bzw. 199 Franken im Vier-Sterne Hotel. Die Besucherinnen und Besucher erhalten an den Tagen ihres Aufenthaltes gratis eine Fahrkarte für die Nutzung des öffentlichen Verkehrs im gesamten A-Welle-Gebiet, einen Einkaufs- oder Museumsgutschein und einen Gastrogutschein für ein Aaraues Restaurant. Irene Brantschen, Tourismusverantwortliche bei Aarau Info ist überzeugt, dass es aufgrund der aktuellen Lage gelingt, Gäste aus anderen Landesteilen nach Aarau zu holen. «Einerseits gibt es seit diesem Jahr schnellere Zugverbindungen aus dem Tessin in



Weekend-Angebote: Im Herbst laden die Aaraues Museen zum Besuch ein.

BILD:AARAU INFO

die Deutschschweiz, andererseits hat sich in den letzten Monaten gezeigt, dass die Schweizer nun gerne das eigene Land entdecken. Warum also nicht ein Wochenende in Aarau planen? Man geniesst den Einkaufsbummel, das Abendessen und den Apéro in der schönen Altstadt und ist für die Wanderung oder eine Fahrradtour ganz schnell in der angrenzenden Natur. Im Herbst laden vor allem auch die

Museen Naturama, Aargauer Kunsthhaus und Stadtmuseum Aarau zu spannenden Ausstellungen ein. Der Eintritt ist mit dem Weekend-Angebot kostenlos. Wir möchten die Bevölkerung in Aarau und der Region gerne dazu motivieren, Freunden und Bekannten von diesen Angeboten zu berichten und ihnen die Schönheit Aaraus zu zeigen», sagt Irene Brantschen motiviert.